

Cuba: Consejo de Estado confiere medalla de la Amistad a embajador de Vietnam (+ Tuit)



La Habana, 15 jul (RHC) El Consejo de Estado de la República de Cuba concedió la medalla de la Amistad a Nguyen Trung Thanh, embajador de Vietnam en la mayor de las Antillas.

Bruno Rodríguez Parrilla, ministro de Relaciones Exteriores, informó en su cuenta en Twitter que el hecho refuerza los inquebrantables lazos de amistad entre las dos naciones, fomentados desde diciembre de 1960 y basados en el comercio, inversiones, cultura, defensa, entre otros aspectos.

"Confiere el Consejo de Estado la Medalla de la Amistad al embajador de la República Socialista de #Vietnam en #Cuba Nguyen Trung Thanh. Reconocimos su labor diplomática en aras de fortalecer los excelentes vínculos entre nuestros pueblos, partidos y gobiernos", declaró Rodríguez Parrilla en un tuit.

En la ceremonia, el embajador Thanh se refirió al incuestionable manejo de Cuba a la crisis sanitaria y sus esfuerzos por contribuir con otras naciones, pese al recrudecimiento del bloqueo estadounidense, publica Cubaminrex.

La nota destaca que por la parte cubana Anayansi Rodríguez Camejo, viceministra de Relaciones Exteriores, señaló la profesionalidad del diplomático y el impulso que han recibido las relaciones bilaterales durante su cargo como embajador.

Esa alta distinción, impuesta en la sede del Ministerio de Relaciones Exteriores, es otorgada a propuesta del Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos en reconocimiento a una trayectoria de solidaridad con Cuba y defensa de su Revolución. (Fuente: [ACN](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/228626-cuba-consejo-de-estado-confiere-medalla-de-la-amistad-a-embajador-de-vietnam-tuit>



Radio Habana Cuba